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Courrier électronique de M. le Commissaire enquêteur reçu le 20 août 2018, à 17h22 :

Essais messagerie

Courrier électronique de M. Eric TETU, Conseiller Municipal Délégué de Roeux, reçu le 7
septembre 2018, à 16h25 :

Je voudrais abonder dans le sens de Mr Normand; à savoir qu'il faut absolument et en urgence
draguer le long des quais et non pas seulement le milieu du canal afin d'inciter les péniches de
plaisance ou non à revenir. A l'heure de notre Terre de plus en plus polluée en particulier par les
camions qui envahissent toutes nos infrastructures routières et qui polluent, il vaut mieux soutenir
le transport fluvial. Mais il faut s'en donner les moyens. 

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.


